



伊勢宮川中だより

伊勢市二俣4丁目5-3
伊勢宮川中学校
校長 籠谷 芳行

令和5年
4月10日号

新年度がスタートしました！

満開の桜と入れ替わるように、野山は美しい新緑と春の香りで満ち溢れています。この4月より学校長に着任しました籠谷芳行と申します。昨年までは伊勢市教育委員会事務局に勤務しておりました。よろしくお願いいたします。

さて、4月7日に始業式と入学式が行われました。午前中に行われた始業式で整然と並ぶ2, 3年生の姿は、さすがに上級生としての雰囲気を感じました。また午後からの入学式では、86名の新入生を迎えました。新入生認証では、少し緊張しながらも「はい！」としっかりした返事をしてくれました。これで、全校生徒229名の体制で、伊勢宮川中学校がスタートしました。

入学式では「自分を大切に」「仲間を大切に」という話をしました。

『3年間楽しいことだけじゃなく時には苦しいことや悩むこともあると思います。しかし一人では解決することが難しくても、仲間の助けがあれば乗り越えることができることもあります。自分を大切にする、そして仲間を大切にする「豊かな心」をはぐくんでいってほしいと思います。大切なことは、何か行動したり、言ったりしたりする時、自分の都合だけでなく、相手の気持ちを思いやることができるかどうかです。あなたが相手の気持ちを理解して行動すれば、今度は相手から「友情」や「信頼」があなたに返ってきます。「自分を大切にできる人間」とは「相手を思いやり大切にできる人間」です。』

このことを中学校生活で学んでください。これは新入生だけでなく、全校生徒に向けての発信です。

この伊勢宮川中学校も、開校7年目をむかえさらに発展できるよう、職員一同努力してまいります。保護者、地域の皆様も、今後とも本校の教育活動にご理解、ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

新入生86人が入学！！

